



COMMUNIQUÉ

Le 27 septembre 2022,

Nous venons de constater un déferlement de propos racistes sur les réseaux sociaux prenant comme support le Football.

M. LERESTEUX, Président de la Ligue de Football de Normandie, condamne fermement tous propos et comportements discriminants. M. FERET, Président du District de Seine-Maritime, s'associe à cette démarche.

Le Football doit rester un sport populaire, ouvert à tous, où chacun doit pouvoir s'épanouir et partager des moments de cohésion.

Il ne peut être le support de comportements clivant. C'est la raison pour laquelle la Ligue de Football de Normandie appelle à l'apaisement et au calme.

Pierre LERESTEUX
Président de la Ligue
de Football de Normandie

